
22 版版

20172017年年1111月月1313日日 星期星期一一 责任编辑 马兴华 电话责任编辑 马兴华 电话：：5796550857965508

要闻·综合

全面建立中国特色基本医疗
卫生保障制度

【报告原文】实施健康中国战

略。要完善国民健康政策，为人

民群众提供全方位全周期健康服

务。深化医药卫生体制改革，全

面建立中国特色基本医疗卫生制

度、医疗保障制度和优质高效的

医疗卫生服务体系，健全现代医

院管理制度。

【代表点评】作为一名医务工

作者，十九大代表、北京儿童医院

超声科名誉主任贾立群最关注的

就是医疗话题。怎么让患者看得

起病、看得好病是他一直琢磨的

要紧事。

“以就医为例，这几年通过分

级诊疗等举措，老百姓看病更加

便捷。”贾立群对此感受真切，“要

实现十九大提出的目标，需要我

们继续坚持深化医改，不仅要让

患者有获得感，也要让医务工作

者认可。”

建设生态文明是“千年大计”
【报告原文】建设生态文明是

中华民族永续发展的千年大计

……实行最严格的生态环境保护

制度，形成绿色发展方式和生活

方式，坚定走生产发展、生活富

裕、生态良好的文明发展道路，建

设美丽中国，为人民创造良好生

产生活环境，为全球生态安全作

出贡献。

【代表点评】张彦代表是上港

集团的一名桥吊司机。这些年他

感受到通过科技进步、采用新设

备大大遏制了环境污染。“以前经

济发展相对粗放，现在更多考虑

环境的和谐和友好。”他说。

十九大代表、上海市城乡建

设和交通工作党委书记崔明华说，

注重生态环境的改善，体现了中国

共产党为人民谋幸福、让人民生活

不断改善的强烈意愿。像节能、节

水、低碳生活、加强固体废弃物和

垃圾处置等都与老百姓息息相

关，也是党员干部在工作中要重

点思考和解决突破的问题。

人人都有通过辛勤劳动实现
自我发展的机会

【报告原文】提高就业质量和

人民收入水平。要坚持就业优先

战略和积极就业政策，实现更高

质量和更充分就业……坚持在经

济增长的同时实现居民收入同步

增长、在劳动生产率提高的同时

实现劳动报酬同步提高。

【代表点评】“农民工最关心的

两个话题，一个是收入，一个是子

女教育。”十九大代表、福建荔丰鞋

业开发有限公司车间主任翁钰珍

说，“报告提出促进农民工多渠道

就业创业，拓宽居民劳动收入渠

道，加快推进基本公共服务均等

化，可以让更多的农民工共享经济

发展的成果，实现他们的中国梦。”

十九大代表、中国铁建股份

有限公司董事长孟凤朝表示，让

居民收入和经济同步增长，劳动

报酬和劳动生产率同步提高，其

目的就是要把经济发展水平的提

高和百姓个体的收入水平有机结

合起来，让劳动生产率的提高有

效造福劳动者，使人人都有通过

辛勤劳动实现自身发展的机会。

据新华社

为人民谋幸福的前进脚步
——十九大报告中的民生看点（中）

岁月不居，春秋代序。八

秩风华，留溪花香。

2017 年，上海市张堰中学

迎来了 80 周年华诞，学校定于

11 月 28 日（星期二）上午举行

校庆庆典仪式。学校另定于 11
月 25 日（星期六）为校友返校

日，现诚邀各位校友以及曾经

在学校工作过的教职工参加返

校日活动。

我们热切期待广大校友重

返母校，再叙情谊，追忆青葱岁

月，共襄百年大计。

联系人：蔡老师 57210664
朱老师 57211448

上海市张堰中学校庆办公室
2017年10月20日

张堰中学校庆公告

近期，朱泾镇待泾村14组农户

周洁明的心情特别好，他家种植的

127亩水稻成熟后的收脱工作今年

格外省心省力。原来，今年我区农

机部门指派相关工作人员带收割

机上门为其收割稻谷，并把打下来

的稻谷送到大茫村新建的烘干房

内烘干。约 80 吨的稻谷只用了 10
个小时左右，其含水量就下降到

15%以下，达到粮站收购标准。据

介绍，这些烘干的粮食入库后，周

洁明就可与粮站当场结算，资金可

全部到手。

据悉，像周洁明这样的农户能

轻松售粮，在于我区粮食部门进一

步强化为农服务意识，机械化收脱

能力明显增强。粮管部门负责人

介绍，我区原有松隐、吕巷、兴塔 3
个 300 吨级的烘干房，今年又在张

堰、朱泾两个粮管所增添了 300 吨

级的烘干设备两套，再加上合作社

和家庭农场自建的粮食烘干设备，

本来收割下来的稻谷要晒上三、四

个大晴天才能出售，现在脱下来的

稻谷送入烘干房烘干，既省力又省

事，农民们纷纷叫好。

然而，今年的秋粮收购受市

场需求和国际市场等多种因素影

响，国内粮价低迷，市场价在每 50
公斤 120 元左右。而粮油购销公

司严格执行粳稻谷收购国家最低

保护价，即中等质量晚粳稻每 50

公斤 150 元，比去年的每担 155 元

略有降低。但粮食部门表示，尽

管粮价倒挂，但对于农户种植的

稻谷决不压级压价，对符合标准

的秋粮，做到敞开收购，应收尽

收，不限收，不拒收，粮食收购部

门各项收购准备工作充分，今年

的开磅收粮开局良好。到本月 10
日为止，全区已收购秋粮近 2 万

吨。据预计，今年全区预期收购

量在 9 万吨左右，收购总量比去年

略有增加。

据了解，今年金山粮油购销公

司对区内种植的 4 万亩金龙香粳

1267和秋叶金丰两个优质品种，实

行优质优价定单收购。种植这些

优良品种的农户，凭订单售粮，每

担稻谷收购价160元。如朱泾镇康

丰农场今年种植 200 亩金龙香梗

1267，亩产在600公斤左右，每亩可

增收 100 多元，200 亩水稻就可增

收 2 万多元。农场负责人彭夏林

说，粮管所对优质稻米实行优质优

价，有利于提高种粮农民的积极

性，也有利于提升金山优质农产品

的竞争力。据介绍，这些优质稻

米，金山粮油购销公司与光明米

业、浙江宝隆米业以及江苏兴化贤

人米业等定单购销，使金山的优质

新大米进入江、浙、沪市场，进一步

扩大了金山现代农业的影响力。

记者 沈永昌

我区粮食部门想方设法服务农户售秋粮

助推金山优质稻“抢滩”市场
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本报讯 （记者

傅嘉骏 甘力心）近

日 ，由 区 旅 游 局 主

办，腾讯大申网承办

的“枫泾寻画——寻

金山农民画传习人”

活 动 落 下 了 帷 幕 。

据悉，活动中挑选出

来的 6名金山农民画

预备传习人日前聚

集枫泾农民画村，正

式向金山农民画家

陈慧芳拜师学艺，开

启了他们金山农民

画的学习之旅。

据悉，此次挑选

出的 6名预备传习人

中有高校美术学院

专业的学生、有在上

海工作对绘画抱有

热情和梦想的白领、

更有正在接受绘画

培养的有绘画天赋

的小朋友，通过金山

农民画传承人陈惠

芳的讲解，传习人对

金山农民画的起源

和发展有更深层次

的理解，也坚定了传

承农民画的决心。

近年来，金山农

民画作为优秀的非物质文化遗产

频频走出国门，其艳丽的色彩、富

有特色的技巧和展现的多姿多彩

的生活图景，受到越来越多人的喜

爱。区旅游局副局长周仁辉介绍，

希望通过此次寻找农民画传习人

活动让更多的人了解、学习、金山

农民画，在学习的过程中让作为非

物质文化遗产的金山农民画更好

地传承下去，让金山农民画焕发新

的生机。

决
不
让
黑
暗
料
理
影
响
市
容
环
境

本报讯 （记者 朱磊
杨嘉婕）近日，山阳镇城管

中队联合多部门对辖区内

沿街店铺进行夜间巡查整

治。

据相关负责人介绍，龙

胜东路沿街的餐饮商铺生

意红火，商家为了扩大经

营，经常占用道路、绿化等，

跨门经营现象屡禁不止，常

与城管队员“打游击”，严重

影响市民出行。裸露的煤

气罐、不合格的食品，也给

周边居民带来极大的安全

隐患。当天，城管人员巡查

时发现，一家饭店门口的台

阶上摆着各种水果，店门口

不远处的空地上，还摆放了

一台售卖“糖炒栗子”的机

器。城管人员随即对该饭

店开出罚单。

在龙胜东路一家烧烤

店前，餐桌、还有机器都摆

到人行道上，影响了过往

行人通行。据执法人员介

绍，整治中大多数商家都

能积极配合，自行整改将

货物搬进店内。经过不间

断的巡查，各个路段的环境秩序也

有了较大改善。

山阳镇城管中队队员潘宏介

绍，夜间巡查主要是针对夜排档和

跨门经营烧烤的商铺，针对各重点

路段均有执法人员 24 小时驻守或

巡查，以全面提升山阳镇夜间市容

环境管理水平。
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11月11日，以“景·中华”为主题的国际

沙雕展在城市沙滩开幕。据悉，此次沙雕

展由国内顶尖沙雕团队耗时一个多月精心

创作，由来自俄罗斯、乌克兰、中国等共计

23位沙雕艺术家共同制作。沙雕展位于城

市沙滩，占地面积约 2 万平方米，47 组沙雕

作品展现了万里长城、兵马俑、泰山、长江

三峡、陆家嘴全貌等我国著名景区景点，艺

术家们用沙雕这一艺术形式演绎了祖国的

大好河山。

记者 甘力心 傅嘉骏/文 庄毅/图

本报讯 （记者 朱林 见习记

者 唐屹超）近日，2017区今冬明春

火灾防控工作动员部署会在区会议

中心举行。会议要求各相关职能部

门认真履职，全面开展冬春火灾防

控工作，坚决实现“三个确保”的工

作目标：即确保冬春季节全区面上

不发生重特大尤其是群死群伤火灾

事故；确保冬春季节全区火灾发生

起数明显下降；确保点上重大活动

期间不发生有影响的火灾事故，全

区消防安全形势持续稳定。

我区部署今冬明春
火灾防控工作


